

Antrag Nr. 17-F-08-0053

L&P

Betreff:

Klarheit und Wahrheit bei der Citybahn schaffen
- Antrag der Fraktion LINKE&PIRATEN vom 05.09.2017 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Ausschuss nimmt zur Kenntnis, dass für das Projekt CityBahn eine Bürgerbeteiligung nach den Wiesbadener Leitlinien für Bürgerbeteiligung vorgesehen ist und dieses vom zuständigen Fachdezernat zur Vorhabenliste 2017 für Bürgerbeteiligungen angemeldet wurde. Laut Vorhabenliste ist die Beschreibung des geplanten Bürgerbeteiligungsverfahrens gerade in Vorbereitung.

Der Ausschuss geht davon aus, dass in diesem Verfahren die zahlreichen Aspekte und Fragen des City-Bahn-Projekts zwischen Fachverwaltung, politischen Mandatsträgerinnen und Mandatsträgern und Bürgerschaft umfassend erörtert werden.

Der Ausschuss regt an, dass Fragen zum CityBahn-Projekt beim Dezernat in einem „Fragen-Pool“ gesammelt, im Rahmen des weiteren Verfahrens systematisch einer Klärung zugeführt und die Ergebnisse auch auf der Homepage der Stadt Wiesbaden bzw. des CityBahn-Projekts veröffentlicht werden.

Wiesbaden, 06.09.2017

gez. Brigitte Forßbohm
Stadtverordnete

f.d.R. Gunther Praml
Fraktionsmitarbeiter